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S i t z u n g  
 

des Gemeinderates Plein 
 
Verhandelt zu Plein 
  
am 10. Mai 2016 
 
 
Der Gemeinderat Plein besteht aus 13 Mitgliedern. 
 
Gegenwärtig waren: 
 
als Vorsitzender: 
 
Ortsbürgermeister Bernd Rehm     
 
als Beigeordnete: 
 
Günter Zelder     
Heinz Schäfer     
 
als Mitglieder: 
 
Gerhard Linden bis TOP 7    
Albert Schlösser     
Winfried Metzen     
Otmar Bayer     
Petra Biernat-Thesen     
Georg Metzen ab TOP 4    
Gisela Röhll     
Rainer Speder     
Wolfgang Schmitz     
Sebastian Klas     
 
 
von der Verwaltung: 
 
Bürgermeister Dennis Junk     
Marcel Wallscheid  Schriftführer   
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Ortsbürgermeister Bernd Rehm begrüßt zu Beginn der Sitzung die Beigeordneten, die 
Ratsmitglieder, Bürgermeister Junk sowie den Mitarbeiter der Verwaltung und den 
erschienenen Bürger.  
 
Im Anschluss stellt der Vorsitzende unwidersprochen die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und 
die Beschlussfähigkeit des Gemeinderates Plein fest. 
 
 
Vor der Sitzung wird durch den Ortsbürgermeister beantragt den TOP 7 – Verpachtung einer 
Gemeindefläche- aufzunehmen und die ursprünglichen TOP 3 und 4 zu tauschen.  
Einstimmig wird dies angenommen. 
 
 
 

Tagesordnung 
 
Öffentlicher Teil 
 
1. Einwohnerfragestunde 

 
2. Annahme von Spenden 

 
3. Mitteilungen 

 
4. Verschiedenes 

 
  
 
Nichtöffentlicher Teil 
 
5. Versetzung einer Straßenleuchte in der Straße "Im Gassengarten" 

 
6. Grundstücksangelegenheit 

Verlängerung einer Bauverpflichtung 
 

7. Verpachtung Gemeindefläche 
 

8. Mitteilungen 
 

9. Verschiedenes 
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Öffentlicher Teil 
 
 
 
 
1. Einwohnerfragestunde 
 
 
./. 
 
 
 
 
2. Annahme von Spenden 

Vorlagen-Nr. 2016/39/010 
 
 
Beschluss: 
 
Der Rat beschließt gem. § 94 Abs. 3 GemO die Annahme der  
 
Ø Geldspende vom RWE im Rahmen der Maßnahme Aktiv vor Ort in Höhe von 2.000,00 €  
Ø Geldspende von Herrn Paul Sünnen über den Betrag von 220,00 €. 

 
Die Spende ist zweckgebunden für  
 
Ø den Einbau von Deckenlampen in der Unkensteinhalle. 
Ø den Jakobusplatz Plein. 

 
Der Beschluss über die Annahme der Spende erfolgt vorbehaltlich der Genehmigung durch die 
Kreisverwaltung als untere Aufsichtsbehörde. 
 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen 
 
 
 
 
3. Mitteilungen 
 
 
 
Ortsbürgermeister Bernd Rehm informiert den Gemeinderat über folgende Themen:  
 

• Die Jahresabschlüsse 2014 und 2015 sind noch nicht fertig. Bürgermeister Junk 
erläuterte die Gründe.  
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• Die Kosten für den Maare-Mosel-Radweg werden rückwirkend ab 2015 von der 
Verbandsgemeinde getragen.  
 

• Der Austausch der Hallenbeleuchtung ist erfolgt. Die Kosten belaufen sich auf 4411,23 
Euro, wobei sich RWE aktiv vor Ort mit 2000 Euro beteiligt hat.  

 
• Die Straßenschilder sind alle soweit erneuert worden, wobei sich die Gesamtkosten auf 

1700 Euro belaufen. 
 

• Die Rechnung für die Erstellung des Grünanlagenkonzeptes liegt mittlerweile vor und 
beläuft sich inklusive Mehrwertsteuer auf 1713,60 Euro. 
Das Baumkonzept wurde mit den Verbandsgemeindewerken abgestimmt. 
(Abstimmungstermin mit Werken war am 11.03.2016) Daher stehen die Bäume nicht alle 
mittig im Beet. So können auch bei den Anwesen Becker und Ludwig wegen dem Kanal 
keine Bäume gepflanzt werden. 

 
• Auf den gemeindeeigenen Beeten sollen Hinweisschilder aufgestellt werden, aus denen 

ersichtlich ist, wer das Beet pflegt. 
 

• Die pilzbefallene Stieleiche am Kapellchen wurde begutachtet und als vital, standsicher 
und zukunftsfähig eingestuft. Die Kosten dafür betragen 166,60 Euro. 
Jedoch musste die Stieleiche am Friedhof wegen starker Fäulnisbildung gefällt werden. 
Diese war bereits beim Baumkataster beanstandet worden. Eine Neupflanzung soll 
erfolgen.  
 

• Das bei der letzten Sitzung geforderte Verbotsschild am Kappelchen wurde aufgestellt. 
 

• Pleiner Mühle hat einen neuen Besitzer. Es wurde das Hinweisschild auf die Mühle an 
der K 21 beanstandet. 
 

• Bei der Einwohnerfragestunde 08.12.2015 wurde angeregt die schief stehende Laterne 
am Kindergarten zu richten. Dies wurde mittlerweile durch das RWE kostenlos 
durchgeführt. 

 
• Das Baumkataster wurde noch nicht komplett erfasst. Die Maßnahmen der 

beanstandeten Bäume wurden mittlerweile alle umgesetzt. Kosten hierfür belaufen sich 
auf 235,16 Euro. 

 
• Die Abnahme der Installation in der Unkensteinhalle und auch im Bauhof ist trotz 

mehrfacher Nachfragen noch nicht erfolgt. 
 

• Die Stützmauer am RWE-Kasten am Ortseingang ist errichtet und bepflanzt. Vom RWE 
wurde ein Zuschuss von 100 Euro für die Bepflanzung gezahlt.  

 
• Die Drainage am Sportplatz wurde durch einen Stein beschädigt und nicht durch die 

Verlegung des Glasfaserkabels. Der Schaden ist behoben. Die Kosten belaufen sich auf 
257,04 Euro. 
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• An der Schutzhütte wurden Pflasterarbeiten ausgeführt, Bänke aufgestellt, Rohre verlegt 
und Pfosten erneuert. Die Gesamtkosten belaufen sich auf 1816,59 Euro. Im nächsten 
Jahr sollen mit RWE aktiv vor Ort die Grillstelle erneuert werden. Materialkosten für den 
Grill belaufen sich derzeit auf rund 550 Euro.  

 
• Die Sitzgruppe am Kapellchen wurde errichtet und die Pflasterarbeiten durch Reinhold 

Kranz und Fehmi Elezi abgeschlossen. Der Kostenaufwand beträgt 889,07 Euro.  
 

• Die Baumschnittarbeiten in der Ortsgemeinde erfolgten am Gemeindetag. Der 
Baumschnitt in der Eifelstraße soll im Jahr 2017 erfolgen.  

 
• Der Bildstock am Ortseingang wird durch Reinhold Kranz, Uli Herder und Ernst Schmitz 

in Ordnung gebracht. 
 

• Es wurden Reparaturarbeiten am Kanal „Ehses“ durchgeführt. Die Kosten trägt zur 
Hälfte die Ortsgemeinde, die andere Hälfte wird von den Verbandsgemeindewerken 
gezahlt. Auch der Kanal „Winfried Metzen“ wurde wegen Wurzeleinwuchs repariert. 
Kosten stehen noch nicht fest, auch die Zahlungsverteilungen noch nicht.  
 

• Wegen Erneuerung der Einfahrt Markus Ludwig wird das Gemeindebeet durch ihn um 
ca. 1 Meter gepflastert. 

 
 
 
 
4. Verschiedenes 
 
 
Der Vorsitzende teilte mit, dass 
 

- die erste urkundliche Erwähnung von Plein im Jahr 1288 stattfand. Aus der Mitte des 
Rates wurde angeregt, dass der Ortsgemeinde eine Kopie der ersten urkundlichen 
Erwähnung zukommen soll. 

 
- die Beiträge zur Chronik werden voraussichtlich bis zum 30.06.2016 vorliegen. Ziel ist, 

die Chronik zur Kirmes im Jahr 2017 zu präsentieren.  
 

- am Gemeindetag insgesamt 33 Personen geholfen haben. Der Ortsbürgermeister 
bedankte sich herzlich für die Teilnahme. 
 

- der Kanalboden „Im Gassengarten“ defekt ist. Der Schaden wurde bereits an die 
Verbandsgemeindewerke gemeldet. 
 

- an der Einsegnungshalle Anstreicharbeiten an den Fenstern und der Wetterseite 
stattfinden müssen.  
 

- die Brücke hinter dem Tunnel beschädigt wurde. Die Reparatur ist bereits veranlasst. 
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- Aufbruchstellen wurden „Im Gassengarten“ bei den Werken bemängelt. 
 
 

Heinz Schäfer stellte den Antrag, im Jahre 2016 eine Straßenrissesanierung durchzuführen. 
Ortsbürgermeister Rehm teilte mit, dass eine gesammelte Ausschreibung für alle 
Ortsgemeinden von der Verbandsgemeinde veranlasst wurde.  
 
Des Weiteren wurde über die Veröffentlichung in der Presse aufgrund der von der 
Ortsgemeinde gewünschten Umbaumaßnahme der K21 gesprochen. Bürgermeister Junk teilte 
dazu mit, dass die Verbandsgemeinde durchaus bereit wäre, die erforderlichen Kanalarbeiten 
alsbald durchzuführen. Jedoch sollten die Kanalarbeiten im Rahmen eines Gesamtkonzeptes 
mit der Kreisverwaltung abgestimmt werden.  
 
Bürgermeister Junk informierte die Anwesenden über den Bürgerbus, das 
Dorfentwicklungsprogramm sowie über den aktuellen Stand der Windkraft in der 
Verbandsgemeinde.  
 
 
 


